Recomiendan suspender los subsidios (El Reforma 01/04/09)

Recomiendan suspender los subsidios (El Reforma 01/04/09)El economista en jefe de la OCDE, Klaus Schmidt-Hebbel, advirtió que algunos programas afectan preferencialmente a los que no se apoyan Dayna Meré Ciudad de México (1 abril 2009).- La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) recomendó a los gobiernos suspender los programas de subsidios, créditos, reducciones de impuestos e incluso "favores" en beneficio de ciertas empresas o sectores en particular. "Nosotros sugerimos que, por razones de eficiencia y de equidad, se inhiban o se mantengan a un mínimo los programas de subsidio, de créditos, favores o reducciones de impuestos. "Afectan preferencialmente a ciertas empresas o ciertos sectores, a costa de otros sectores que no se apoyan", demandó el economista en jefe de la OCDE, Klaus Schmidt-Hebbel. En teleconferencia desde Chile, explicó que es injusto que si se apoya a la industria del acero, hierro, a la automotriz o de servicios de construcción, se esté dejando afuera a otros sectores que igualmente son afectados por la recesión. Asimismo, señaló que hay gobiernos que han otorgado subsidios a sectores no financieros, e incluso a empresas individuales, como el caso de la industria automotriz en Estados Unidos. A eso, dijo, se agregan algunos paquetes de apoyo a los sectores financieros domésticos que imponen restricciones a la provisión de liquidez de estos bancos en jurisdicciones extranjeras. También se han visto restricciones en el gasto público que inhiben la compra de bienes y servicios del extranjero. "Todas estas medidas implican restricciones a la competencia y la asignación de recursos y además implica que se pospone o atrasa la salida de productores, y por tanto esto es ineficiente", criticó el economista. Schmidt-Hebbel destacó que las intervenciones en el mercado financiero han sido de un tamaño, un sentido, una intensidad y una rapidez que las circunstancias exigen. Además, dijo que fueron complementadas por políticas fiscales y monetarias expansivas que van en la dirección correcta. No obstante, recomendó expandir políticas monetarias y fiscales, en la medida en que sea necesario, y en forma muy selectiva. Agregó que también se requiere un gran acuerdo respecto a los principios, y segundo, a la implementación específica de reformas regulatorias y supervisoras de la banca y de instituciones financieras no bancarias a nivel global. Lo anterior, resaltó, para evitar una repetición de una crisis de la intensidad como la que está viviendo el mundo hoy.